

「ものづくりをものがたり化する」中小企業連携講演会を開催しました

平成 27 年 10 月 27 日（火）、秋田ビューホテルにて企業連携をテーマとした講演会「ものづくりをものがたり化する」を開催し、中小企業や関係機関などから約 210 名の方々にご参加いただきました。

講師には大阪より株式会社大阪ケイオス取締役/マツダ株式会社代表取締役の松田英成氏を、県内からはアキモク鉄工株式会社代表取締役の花下智之氏をお迎えしました。

松田氏からは、大阪の中小企業経営者 19 名によって設立された大阪ケイオスの連携事例についてお話いただきました。共同受注・人材採用・育成などのほか、作り手の思いや職場の雰囲気映像化することにより「ものづくり」を「ものがたり化」する活動をご紹介いただきました。人材育成については、実際に教育プログラムを受けたマツダ株式会社の新入職員からも体験談をお話いただきました。

花下氏からは、自社のものがたり化映像制作による製品プレゼンカアップについてお話いただきました。共感・同調・共有のプロセスを踏んだアピールを行い、人づくりや地域社会の力の向上にもつなげる取り組みをご紹介いただきました。

会場内にはマツダ株式会社と挑戦を続ける県内企業の紹介コーナーを設置し、来場者への情報提供も行いました。

講演会終了後のアンケートでは、92%の方に本講演会が「事業や業務の参考になった」とご回答いただきました。「企業連携による中小企業の成長の可能性を感じた」、「自社の状況と類似しており、困難を打破していった行動力に感銘を受けた」などのご感想も寄せられました。本講演でいただいたご意見・ご感想も参考に、今後も県内中小企業連携に寄与する取り組みを行ってまいります。



松田氏の講演と
新入職員のコメント



マツダ株式会社および
県内企業のパネル展示



花下氏の講演

関係機関の皆様のご協力により、
本講演会を成功裏に終えることが
できました。
誠にありがとうございました。